
5 Pièces

131 m²

Réf. V010 - VILLA DOUCEUR

3 900 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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Côte  d'Azur,  Sainte-Maxime,  Sémaphore,  en  situation  dominante,

proche du centre ville (15 min à pied) et des plages, bénéficiant d'une

magnifique  vue,  confortable  VILLA  de  caractère  rénovée  récemment

agrémentée  de  larges  terrasses,  d'un  pool  house  avec  cuisine

(réfrigérateur,  barbecue)  et  d'une  grande  piscine  à  débordement.  Elle

se  compose  de  :  salon  vous  permettant  de  vous  relaxer  devant  une

série  Netflix  ,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  entièrement  équipée  et

aménagée  ouvrant  sur  une  grande  terrasse  couverte.  Deux  grandes

chambres de plain-pied (Lit : 160x200cm), salle de douche avec WC. ...

Côte d'Azur, Sainte-Maxime, Sémaphore, in a dominant position, close to the town

centre  (15  min  by  foot)  and  the  beaches,  with  a  magnificent  view,  comfortable

VILLA  with  character  recently  renovated  with  large  terraces,  a  pool  house  with

kitchen  (refrigerator,  barbecue)  and  a  large  overflowing  swimming  pool.It  is

composed of: a living room allowing you to relax in front of a Netflix serie, a dining

room, a fully equipped and fitted kitchen opening onto a large covered terrace. Two

large bedrooms on the same level (bed: 160x200cm), Bathroom with shower and

toilet.On the first floor: a master ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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